



## **Expérience de pilotage automobile sur glace**

La direction de CHAG Autosport Académie est très heureuse d'annoncer un partenariat avec l'Hôtel Sacacomie en Mauricie afin d'offrir aux gens l'opportunité unique de pouvoir piloter une voiture de course sur le grandiose et majestueux décor du lac Sacacomie situé à Saint-Alexis des Monts.

'Cette entente avec un partenaire aussi prestigieux que l'Hôtel Sacacomie nous permet d'offrir un programme de pilotage automobile sur glace unique en Amérique du Nord, et ce, dans un cadre des plus magnifique qu'offre l'Hôtel Sacacomie. Nos cours de pilotage axer sur la performance et la glisse à haute vitesse sauront plaire à tous, autant aux individus qu'aux groupes corporatifs, manufacturiers automobiles et pneumatiques semblables à ce que l'on puisse offrir en Scandinavie' mentionne M. Charles Hammer, président de CHAG Autosport Académie.

'Nous sommes vraiment enthousiastes d'offrir ce nouveau programme unique à nos nombreux visiteurs autant à ceux du Québec qu'à notre clientèle internationale' mentionne Mme Micheline Rancourt, Directrice des ventes et du marketing de l'Hôtel Sacacomie.

Pour de plus amples renseignements concernant les cours de pilotage sur glace et l'Hôtel Sacacomie voir les sites suivants; [www.chagautosport.com](http://www.chagautosport.com) [www.sacacomie.com](http://www.sacacomie.com)